En 1987, la valeur combinée des importations de produits de ces six groupes s'est accrue de plus de 21 % par rapport à 1986. Durant la période de 1982 à 1987, les importations américaines de ces produits ont progressé à un rythme annuel moyen de 31,5 %. Les importations du Japon ont dépassé 1,73 milliard de dollars US en 1987 et représentaient 42,8 % des importations américaines totales de produits examinés dans cette étude, en hausse par rapport au pourcentage de 32,6 % enregistré en 1982. Les <<a href="mailto:autres pays"><a href="mailto:autres pays"><a href="mailto:principalement ceux de l'Extrême-Orient"><a href="mailto:autres pays"><a href="mailto:autres pays"><a href="mailto:principalement ceux de l'Extrême-Orient"><a href="mailto:autres pays"><a href="m

Parmi les six groupes de produits susmentionnés, le plus important marché d'importation est celui du <<matériel radiotéléphonique, n.d.a., et pièces afférentes, n.d.a.>> (Annexe A 7649350). Cette catégorie comprend les combinés, le matériel téléphonique, le matériel de télécopier et les vidéophones. On évaluait à 1,16 milliard de dollars US les importations américaines de ce groupe de produits en 1987. La part du Canada était de 80 millions de dollars US, celle du Japon, de 374 millions de dollars US, celle de l'Europe, de 101 millions de dollars US et celle des <<a href="mailto:autres pays"><a href="mailto:autres pay

Le marché d'importation qui affiche la croissance la plus rapide parmi les produits examinés semble être celui du <<math description de la période de 1982 à 1987, la valeur des importations américaines de ce produit a augmenté de près de 73 % par année pendant la période de cinq ans couverte par cette étude. Le Japon s'accapare de la plus grande part des importations américaines de ce groupe de produits.

<sup>\*</sup> Selon des sources de l'industrie, la majeure partie des exportations canadiennes de matériel de télécommunication vers les États-Unis sont les produits fabriqués par Northern Telecom Canada Limitée. Northern Telecom a apparemment rationalisé une grande partie de sa production aux États-Unis afin d'inclure une plus grande teneur américaine. Bien que ces exportateurs n'aient pas été identifiés comme correspondant aux produits étudiés dans ce rapport, nous avons des raisons de croire que ce facteur peut avoir contribué au nivellement des exportations canadiennes établi ci-dessus.